

El Comercio.

N.º 2870

MARTES 16 DE JULIO DE 1850.

5 ctos.

CADIZ 16 DE JULIO

ALUMBRAMIENTO DE S. M. LA REINA.

MUERTE DEL PRINCIPE DE ASTURIAS

Ayer hemos anticipado á nuestros suscritores, en un suplemento que publicamos por la mañana, esta triste noticia que ayer mismo se recibió por un correo extraordinario.

La Providencia no ha querido proporcionar todavía á nuestra amada Reina los dulces placeres de la maternidad; no ha querido que la monárquica España saludase hoy alborozada al heredero del trono de San Fernando y de Isabel la Católica. Respetemos la voluntad y los altos designios de la Providencia!

¡Cuántas esperanzas se han desvanecido en un momento! Hemos perdido la dicha que aguardábamos en el instante mismo de alcanzarla! Hemos perdido al príncipe de Asturias en el instante mismo de venir al mundo para hacer la felicidad de sus escelsos padres y para dar una garantía mas de estabilidad y firmeza á la monarquía! Esperábamos un día de regocijo y hemos tenido un día de duelo! Esperábamos tomar parte en las demostraciones del entusiasmo público y no hemos podido hacer otra cosa que asociarnos á la manifestacion unánime del público pesar!

Unánime, sí, porque no hemos hablado ayer á una sola persona que no se sienta dolorosamente afectada; porque no hay mas que una voz en la gran familia española para deplorar este infausto suceso; porque todos, sin distinción de matices políticos, consideran como una desgracia nacional la muerte del príncipe de Asturias.

Pero apartemos de nosotros las tristes ideas que naturalmente nos preocupan en los momentos en que escribimos. No agraviemos á la P. o videncia con nuestras quejas. El príncipe de Asturias ha muerto, pero la Reina vive, la Reina se ha salvado. Demos gracias á Dios que la conserva para que pueda labrar la felicidad de sus pueblos!

S. M. acaba de dar muestras de fecundidad. Es jóven y robusta y debemos abrigar la grata esperanza de ver lleno al fin el hondo vacío que ha dejado en su corazón y en los corazones de todos sus súbditos la pérdida grande que acaba de sufrir. ¿Por qué no hemos de esperar que dentro de un año podrá trocarse en júbilo y alegría el justísimo pesar que hoy se apodera de nosotros?

Entre tanto que llega ese día deseado, ningún lenitivo mas eficaz podemos ofrecer á la aflicción profunda de nuestra Reina y de su augusto esposo, que esta demostracion instintiva de simpatías con que á la hora presente se asocian los españoles todos á la pena de sus reyes. ¡Felices los pueblos donde el sentimiento monárquico se halla de tal modo arraigado que no puede padecer ni gozar el monarca sin que padezcan y gocen al mismo tiempo sus súbditos!

Escrito lo que antecede hemos recibido la correspondencia de Madrid del correo de ayer. Ni los periódicos ni las cartas anuncian todavía el alumbramiento de S. M. la Reina y la muerte del príncipe de Asturias ocurrido á los pocos minutos de haber nacido. Nadie aguardaba en Madrid este triste suceso. Al contrario todos abrigaban las mas lisongeras esperanzas.

A continuacion se verá cómo describe la hoja autógrafa, reasumiendo las noticias de los periódicos, el espectáculo que ofrecian el interior del real palacio y el pueblo de Madrid desde la hora en que S. M. sintió los primeros dolores del parto hasta las cuatro de la tarde del día 12. Según la *Gaceta extraordinaria* que publicamos en nuestro número de ayer fué precisamente en aquella misma hora cuando se verificó el alumbramiento de la Reina; pero sin duda no se dió publicidad al suceso hasta pasado algun tiempo, cuando nada se supo antes de la salida del correo.

En EL COMERCIO de ayer ha podido verse la exactitud de las noticias que teníamos de Madrid, pues anunciamos la proximidad del

alumbramiento, al mismo tiempo que en periódicos muy acreditados de la capital se aseguraba que no habia síntomas aun de que tuviese efecto tan pronto.

He aquí lo que dice la hoja autógrafa.

DÍA 11.—A las 5 de la tarde.—S. M. sintiéndose bien, tiene pedido el coche para salir á paseo; pero por consejo de los médicos de cámara que notan en su rostro señales de un próximo alumbramiento ha desistido del paseo y ha mandado llamar á la reina madre, quien ha venido inmediatamente á Palacio acompañada de su esposo el señor duque de Riansares.

A las 6 de la tarde.—S. M. ha sentido los primeros dolores del parto é inmediatamente se ha avisado á las personas competentes.

La familia real ha acudido al lado de S. M. El rey, SS. AA. RR. los duques de Montpensier, la reina madre y su esposo y el infante don Francisco de Paula en union del primer médico de cámara señor Sanchez, al que acompaña un célebre práctico el señor Inza rodean á S. M.

El señor duque de Valencia que al primer aviso ha acudido á Palacio vestido de paisano ha salido de él y vuelto á los pocos momentos vestido de gran uniforme.

En esta ocasion se ha observado que era necesario dar el santo y la orden del día, cosas que hace siempre á estas horas S. M. la reina y según se nos ha dicho el duque de Valencia ha sido quien ha llenado esta formalidad de ordenanza.

A las 8 de la noche.—Desde la siete y media se encuentran en el Palacio todas las personas que deben asistir al alumbramiento de S. M.

Al lado de la reina se hallan en este momento S. M. el rey, la reina Cristina, la infanta doña Maria Luisa Fernanda, el médico señor Sanchez, el comadron Inza, la señora duquesa de Gor, la condesa de Selva Florida, y doña Dolores Arana. En la pieza de mas afuera el señor duque de Montpensier y el serenísimo señor infante don Francisco de Paula; y en otra mas exterior los señores secretarios del despacho.

Los dolores son todavía poco pronunciados y S. M. se pasea constantemente dando pruebas de valor.

En la capilla real, según costumbre, se halla espuesto el Santísimo Sacramento entonan-

dose sin cesar la letania de los Santos, la que debe continuar hasta que despues del parto se entone el Te-Deum en accion de gracias.

A las 10 de la noche.—En el interior de Palacio, las cosas han variado poco.—S. M. sigue mas ó menos incomoda, segun son mas ó menos repetidos los dolores.—Los señores Patriarca de las Indias, arzobispo de Toledo y comisario de cruzada, se encuentran reunidos en este momento á los sacerdotes en la capilla real de Palacio, pidiendo á Dios por el feliz alumbramiento de S. M.—En el salon donde se encuentran reunidos los testigos del alumbramiento, se sirven sin interrupcion bebidas frias, á los asistentes.

Por la parte exterior de Palacio, la animacion es extraordinaria.

El régio alcázar se halla rodeado de un pueblo inmenso, que escucha con ansiedad, hasta la menor noticia que llega del interior.

Fuera y dentro de los jardines de la plaza de Oriente se halla acampado un batallón de cazadores y un escuadrón de caballería. La mitad de los oficiales de la guarnicion se hallan al frente de sus banderas, y la otra mitad tiene orden de relevar á sus compañeros al día siguiente. La artillería de montaña se halla en el cuartel de San Gil situado no lejos de Palacio, y la rodada ocupa los puntos en que el cañon ha de anunciar el alumbramiento de S. M.

En todos los ministerios y en las oficinas centrales se encuentran de guardia algunos empleados y en la casa de postas, se advierte que es dispuesto á marchar algunos correos de gabinete. Tambien en las torres telegráficas, se observa luz y movimiento.

A las 2 de la noche.—Habiendose mitigado algun tanto los dolores á S. M., ha tomado una sopa al mismo tiempo que ha cenado la familia real toda reunida. S. M. se ha echado un poco, y descansa.

A las 5 de la mañana.—Desde las dos y media se hallan sentados en la mesa de estado, las personas nombradas para testificar el alumbramiento de S. M. y á pesar de lo avanzado de la hora, todavia se observa alguna concurrencia frente á Palacio.

A las 6 de la mañana.—Al amanecer, y despues de haber dormido S. M. algunos minutos, le han vuelto con mas fuerza los dolores, presentándosele ademas algunos sintomas que hacen creer á los facultativos asistentes, que el parto debe verificarse en breve. S. M. ha tomado un caldo y muestra mas valor, si se quiere, que la noche anterior. El médico señor Sanchez, lo mismo que el práctico elegido para ayudarle, aseguran que hasta esta hora todos los sintomas que se presentan son favorables.

Al amanecer tambien, se ha retirado á sus cuarteles la mayor parte de las fuerzas que rodeaban el palacio, quedando solo sobre las armas al frente de este, una ó dos compañías de cazadores de Baza.

A esta hora de las 6 de la mañana se dice y asegura que ayer S. M. el Rey manifestó á los

ministros lo conveniente que sería el que las Cortes del Reino autorizasen con su presencia el acto solemne de la presentacion del nuevo principe de Asturias. Esta misma noticia aparece hoy en la *Patria*; pero el periódico conservador no dice cual haya sido la respuesta del ministerio, ni nosotros hemos podido averiguarla.

A las 2 de la tarde.—Durante toda la mañana de hoy han seguido á S. M. los dolores con algunas intermitencias; pero á eso del medio día S. M. está tranquila y al parecer descansa. S. M. el rey no se separa de lado de su esposa. El parto parece lento, pero no presenta ningun sintoma alarmante.

A las 4 de idem.—Hasta ahora ninguna señal de las acordadas, ha dicho á los habitantes de Madrid, que la corona de España tenga un heredero directo.

Los médicos de cámara opinan que el alumbramiento tendrá lugar á las veinte y cuatro horas de haber sentido S. M. los primeros dolores, es decir, entre seis y siete de la tarde ó cuando mas mañana al amanecer.

A la noticia que corrió esta mañana y de que hablamos en otra parte de que por indisposicion de S. M. habia dado ayer el santo del día y la orden el señor duque de Valencia, responde esta tarde la *Epoca* de un modo indirecto, anunciando que ayer dió S. M. la Reina la orden y que durante su convalecencia, lo probable será que la Reina en presencia de su augusto esposo, la comunique al capitán general presidente del consejo; es decir, al duque de Valencia.

Por un boletín oficial extraordinario se ha publicado ayer por el señor gobernador interino, en los siguientes términos, la triste nueva de que hablamos mas arriba.

«Gobierno de provincia de Cádiz.—El Excmo. señor ministro de la Gobernacion del Reino, con fecha 12 del corriente, me dice lo que sigue:

«Excmo. Sr.—Por la adjunta Gaceta extraordinaria se enterará V. E. del triste suceso ocurrido en la tarde de hoy: el estado de salud de S. M. la reina continúa siendo completamente satisfactorio.—Lo digo á V. E. para los efectos correspondientes.»

«Lo que con el sentimiento mas profundo hago publicar en Boletín extraordinario para conocimiento de los habitantes de esta provincia, haciéndolo á continuacion de la Gaceta extraordinaria que se menciona. Cádiz 15 de Julio de 1850.—Basilio de Peñalver.»

En las doce casas que ayer ha reconocido la comision de estadística se han elevado los productos desde 53,896 rs. á 63,316. El aumento comprobado y consentido por los respectivos dueños asciende solamente á 1872 rs. Las evaluaciones del perito y el aprecio de las habitaciones de los caseros en las casas de vecindad, son la

causa de que exista mayor diferencia entre las declaraciones de los interesados y las apreciaciones de la comision.

CORREO DE ESPAÑA.

MADRID.

Los periódicos de Madrid del Sábado 12 no se ocupan mas que del alumbramiento, á la sazón próximo, de S. M. la Reina. Aparte de esto son muy pocas las noticias que contienen.

Anuncian varios periódicos que S. M. se ha dignado conmutar la pena de muerte en la inmediata á los carlistas aprendidos en Colmenar.

Con motivo de un artículo de la *España* y, segun la hoja autógrafa sin motivo, vuelve á susurrarse que el gobierno español proyecta celebrar una union aduanera con Portugal.

Se ha dicho que SS. AA. los duques de Montpensier pensaban marchar á la Granja una vez verificado el alumbramiento de S. M., pero ahora se desmiente esta noticia asegurándose que SS. AA. no dejarán á Madrid sino para venir directamente á Sevilla.

Como medida previa acordada en las conferencias del señor ministro de Gracia y Justicia con el Nuncio de Su Santidad, parece que se trata de ampliar las facultades de los obispos en los seminarios conciliares y de establecer uno de estos en todas las cabezas de diócesis donde hoy no existan.

A la *Epoca* escriben de París que entre los carlistas corre el rumor de estar proyectado el enlace de don Fernando de Borbon, hermano de Montemolin, con una princesa de la familia imperial de Austria.

El número del *Defensor del Comercio* del día 11, fué recogido de orden de la autoridad.

En la bolsa se pagó el Viernes el 3 p^o á 33 5/8 habiendo dinero despues de bolsa á 33 9/16. Ignorábase aun la muerte del principe de Asturias.

Escriben de las provincias Vascongadas que la junta de Guipuzcoa acordó el día 8 nombrar una comision de fueros cuyos individuos son todos fueristas acerrimos. La junta acepta sin embargo la idea del arreglo ó modificacion de los mismos fueros.

Dicen del Ferrol que continúa con mucha actividad la construccion de los cinco buques de guerra que allí se tienen entre manos.—Se activan particularmente los trabajos del vapor *Jorge Juan* con el objeto, segun se dice, de botarlo al agua lo mas pronto posible para en la grada que ocupa poner la quilla del navio mandado construir últimamente.—Se está preparando tambien la grada para la corbeta de 30 cañones que igualmente está mandada construir. La *Luisa Fernanda* entró en la dárcena el día 3. Se hacen grandes acopios de maderas.—Corre en el Ferrol la noticia de que el señor ministro de Marina piensa pasar á visitar aquel arsenal.

DIA 17.

9 1/2 de la mañana. D. 6 1/4 de la mañana. S. F.
1 1/2 de la tarde. D. 10 1/4 de idem. S. F.
4 1/2 de idem. S. F. 2 1/4 de la tarde. S. F.

ENTRE CADIZ Y SAN FERNANDO.

SALIDAS DE CADIZ

IDEM DE SAN FERNANDO.

DIA 16.

9 1/2 de la mañana. P. R. 7 de la mañ. D.
1 1/2 de la tarde. P. R. 11 de idem. D.
4 1/2 de idem. D. 3 de la tarde. D.

DIA 17.

9 1/2 de la mañana. P. R. 7 de la mañ. D.
1 1/2 de la tarde. P. R. 11 de idem. D.
5 de idem. D. 3 de la tarde. D.

Precio de billetes: 5 rs. en popa y 3 en proa.— Los pasajeros que a bordo no entreguen billete pagaran por su pasaje 6 rs. en popa y 4 en proa

NOTA.—La inicial D. indica que sale directamente, la S. F. que toca en S. Fernando, y la P. R. en Puerto-Real.

PARA SANLUCAR Y SEVILLA.

El TEODOSIO saldrá el Martes 16 a las 5 de la mañana. De Sevilla el día 17 a las 7 de idem.

El RAPIDO saldrá el Miercoles 17 a las 6 de la mañana. De Sevilla el día 18 a las 7 de idem.—El despacho de billetes estará abierto dos horas antes de la salida del vapor, calle Nueva, esqui a a la de Flamencos.

El ADRIANO saldrá el Jueves 18 a las 6 de la mañana.— De Sevilla el día 6 a las 7 de idem.

ANUNCIOS.

EDICTOS.

Don José Gomez de Leis, del consejo de S. M. secretario honorario de su real persona, juez de primera instancia de esta ciudad.—Hago saber: Que en este mi juzgado y por ante el infrascripto escribano se están subastando para su remate en el mejor postor el día 6 de Agosto próximo, a las 12 de su mañana, las fincas situadas en esta ciudad, y con sus respectivos valores arreglados al mercado del día, se espresan a continuación.

Una casa calle del Pozuelo, núm. 51, valuada en 58,026 rs. Otra casa en la misma calle, núm. 52, en 59,717. Otra en la propia calle núm. 53, en 65,429. Otra en la calle de la Zarza, núm. 55, en 51,624.

Quien quisiere hacer proposicion parezca que siendo arre toda le será admitida. Puerto de Santa Maria 1.º de Julio de 1850.—José Gomez de Leis. Por disposicion de su señoría, José del Rio.

En la calle de Cobos, n.º

257, frente a la de Villalobos, se realizan los géneros siguientes.

Abanicos chinos a 9, 10, 11 y 12 rs. Mahones de su color a 20 rs. pieza. Mirinaques de 7 1/2 varas de largo a 8 y 12 id. id. Guinarras de 3 varas de largo, a 2 id. id. Pañuelos de baregs de 9 1/4 con listas de seda, a 30, 40 y 55 rs. Dicho de 6 1/4, a 12. Dichos de 5 1/4, a 9. Dichos de espartillo, de 5 1/4, a 5. Primavera de lana dulce, a 18 rs. corte. Dichas mas superiores, a 24 id. id. Merino negro doble, a 28 y 34 rs. vara. Driles de hilo de color, a 6 1/2 id. Dichos mas superiores, a 8 y 10 id. Chales de baregs con listas de seda, a 16 y 20 rs. Pañuelos de seda cruda, a 15 y 17. Driles de hilo blancos, a 8 rs. vara. Mantillas de Almagro de punto cuadrado, a 11 pfs. Velos de id., a 11 pfs. Chalcos de seda, a 22 rs. Dichos de entre tiempo, a 12 y 15. Plugastel de 4 1/2 de ancho, a 4 rs. vara. Irlandas de puro hilo, a 6 1/2, 7 y 8 id. Bretañas de hilo pur, a 33 rs. pieza. Pañuelos de Soiré, a 9 y 11 rs. Pañuelos de espuma adamascados, a 6 1/2 pfs. Vestidos de lino, a 32 y 46 rs. Olan estampado de colores, a 5 rs. vara. Primavera negras, a 6 1/2 y 9 id. Telas para paletós, a 6, 10 y 14 id.

Florista en cera y tela —

Mr. Ricaud, recién llegado de la corte, hallándose de paso en esta ciudad para el extranjero, por término de un mes, ofrece sus servicios a cualquiera persona perteneciente a su arte, enseñando por un nuevo método a imitar toda clase de flores y frutas de cera en cuatro días, y en ocho la tela, dando el colorido tan fino como puede darse en las principales fabricas de Paris: admite cualquiera clase de encargos, como son los magníficos ramilletes a la italiana, toda clase de macetas, y céfelas labradas, siendo estos los principales adornos que en el día se llevan en las habitaciones de recreo: también labra preciosas velas con grupos de angeles, propias para presentar niños al Templo, por la nueva idea de la que se le presentó a S. M. la Reina dedicada a su alumbramiento: imita jardines artificiales en salones de buen tono. Calle del Calvario, núm. 135; el profesor dará mas pormenores. Irá a las casas donde fuere llamado, y los precios serán convencionales.

Saquitos perfumados pa-

ra baños, indist. ensable para las personas de gusto.—Chable, rue Vivienne, núm. 36.—Precio 4 rs. Depósito Saavedra; 6 rs. en Madrid, Sr. Millet. Sevilla, Sr. Troyano. Cadiz, Sr. Rey.

Le Faveri des Dames.

(EL FAVORITO DE LAS SEÑORAS.)

Mensaje de los salones, rue Bourdaloue, núm. 5, en Paris.

Este elegante periódico de modas, redactado por los mejores escritores, sale dos veces al mes. Cada número contiene 16 páginas en 8.º en yor en dos columnas. Se publican en él algunas novelas muy interesantes, composiciones poéticas, crítica teatral, y el boletín exacto de las modas de la sociedad. Cada año da 14 figurines de modas iluminados, de exquisito gusto, 12 litografías preciosas que representan las principales trajes de Paris en las piezas mas en voga, 12 láminas grandes, que contienen muchísimos bordados nuevos de todas clases, tapicerías iluminadas, música inédita para piano de los mejores maestros, patrones grandes, etc. En una palabra, es la colección mas interesante, útil y completa que puede ofrecerse a las señoras. Precio para España y Portugal, 76 rs. por un año. Transmiten los pedidos los correspondientes de la Empresa Saavedra. Madrid, Monier. Sevilla, Troyano. Cadiz, Uclés.

OPTICA.—En el estable-

cimiento de óptica, calle Ancha, núm. 138, se acaba de recibir un hermoso surtido de lentes, gafas, termómetros, marcos para retratos del Daguerreotipo, etc., etc., a precios muy arreglados.

Dicho establecimiento se cierra infaliblemente el Sábado 20 del actual mes.

Martillo Guditano.

El Lunes 15 y Martes 16 hay subasta, que empezaran a las cinco de la tarde, de

Cincuenta piezas de crea.—Un velo y una toalla negros de encage.—Un microscopio acromático de sorprendente fuerza.—60 piezas de lienzos blancos de Galicia.—Y loza de la Coruña.

Baño Real.

Desde el día 15 del actual se hallan abiertos los hermosos baños en la Caleta, conocidos por dicho nombre.

El público siempre les ha dado una preferencia tanto por ser de las claras aguas del Oceano, sin mezcla de inmundicias como sucede en otros baños, como por su comodidad, a la cual los empresarios no han cesado de atender.

Al efecto, ademas de las mejoras habidas en el año anterior y sin perjuicio de las que se harán en adelante, se ha aumentado una galería rústica, pero cómoda, situada al pie de la escalera de bajada.

Se reciben abonos en los propios términos que en el año anterior, esto es, por la módica cantidad de 15 reales vellon por 20 baños.

Invencion y manufactura

española.—Betun charol, titulado del general Leon.

La perfeccion de este betun, la economía de su precio, y su duracion lo hace recomendable a todos los inventados hasta el día, obteniendo en todas partes un consumo considerable, siendo la verdadera recomendacion para su venta, la publicidad dada por los mismos consumidores.

Este betun tiene las circunstancias recomendables, quedándose con cepillo produce un negro inimitable, y un brillo de charol que se pasa un pañuelo blanco fuertemente por el calzado sin cuidado que lo manche, dando a la piel una lasticidad que la hace mas duradera, cualidades de que han carecido todos los betunes hasta la invencion de este, y la remarkable que no mojándose el calzado basta quitar el polvo y sacar el brillo con el cepillo seco por tres o cuatro dias.

Las cajas que contienen betun para cuatro meses son de hoja de lata, pintadas de diversos colores, charoladas, en su tapa un retrato del general Leon, y un sello en lacre con atributos de guerra y un letrero que dice, GENERAL LEON, en su fondo una inscripcion y en el interior el método para usar el betun que va rubricado, siendo el precio de cada caja el de 4 rs. vn. Se despacha calle de Albenda, frente al café del Correo.

Legítimo betun del Japon

fabricado por Stathanis hijo de Londres

Esta inmejorable composicion, tenida en suma estimacion por el público extranjero por sus muy superiores cualidades, requiere solamente la mitad del tiempo que generalmente se emplea con cualquiera otra clase de betun.—A 4 rs. el bote.—Se halla de venta en el establecimiento de peluquería y perfumería de Cortés, calle Ancha, esquina a la de San José, núm. 146.

Aguas del término de Pto.

Real.—Las ricas y saludables de los abundantes manantiales que existen a media legua de dicha villa, en la hacienda de la Azaeteada, conocida por del Olivar, de cuenta de su mismo dueño, van a ser traídas a esta misma plaza. Lo dulce de tales aguas, distintas y mejores notoriamente a las del nacimiento que surte las fuentes de la espresada villa, y sus acreditados buenos efectos, lo conocen cuantas personas las han usado, y particularmente aquellas que a su virtud han debido el restablecimiento de su salud y el recobro del apetito. Son excelentes para las agudadas de buques, en las que, y en largos viajes, se han experimentado repetidas ocasiones. De dichas aguas se ha roviado muchas veces la villa de Puerto-Real, cuyas fuentes en los dos veranos últimos, y aun en el actual, por faltarle las aguas del nacimiento que las surtia, han

estado y están hoy provistas con solo las de estos manantiales. Se espenden sobre el muelle de la Puerta del Mar, a los mismos precios que las del Puerto de Santa Maria. Y para comodidad del público se situara otro despacho de las mismas aguas dentro de la poblacion, en la c. chera que hay en la plazuela de San Felipe, donde se vendera a 8 cuart. el barril y a 12 llevado a las casas que den aviso. Los que quieran proveer sus aljibes, o hacer agudadas de buques, pueden avisar en el despacho del muelle, o en el de la plaza de San Felipe, seguros de que serán servidos con puntualidad y equidad.

DON DOMINGO VIERCIO Y SIBELLO,

Dr en Farmacia,

Ha fallecido.

Sus padres, hermanos, tíos, primos, demás parientes y amigos; suplican a las personas de sus relaciones y amistad que no hayan recibido papeleta, se sirvan encomendarlo a Dios y asistir a la conduccion de su cadáver al cementerio hoy Martes 16, a las 5 y media de la tarde; y el Miercoles 17 a las 11 al funeral que en sufragio de su alma se ha de celebrar en la parroquia de Sta. Cruz: favores que agradecerán.

Calle del Empedrador, núm. 185.

Píldoras de Vallet: 24 rs.

frasco.—Aprobadas por la real academia de Paris, la aprobacion dada por la academia a las píldoras de Vallet, las numerosas esperiencias hechas con ellas hace diez años por los principales médicos de Francia, ha merecido a estas píldoras para curar los colores pálidos, los perdidos blancos, y para fortalecer los temperamentos débiles, una boga que no puede compararse mas que a la del sulfato de quina para curar las calenturas. Estas píldoras no se venden mas que en pequeños frascos con la firma del inventor Vallet sobre el rótulo.—Madrid; laboratorio del señor Calderon, calle del Principe, núm. 13.—En Sevilla; botica de San Pablo, calle de Bilen.—En Cádiz; en la oficina de farmacia de don Francisco Cano, calle de la Amargura, esquina a la del Jardínillo.

En el antiguo depósito si-

tuado en la calle Ancha, esquina a la de San José, número 146, peluquería y perfumería de Cortés, se sigue vendiendo la admirable invencion de los POLVOS COSMETICOS para hacer desaparecer el color moreno y toda clase de manchas del rostro, a los precios de 7, 12 y 14 rs. cada caja. Igualmente el acreditado mucilago para teñir el pelo de cuatro colores, a 6 y 8 rs. cada bote, y pasadores de búfalo, a 4, 5, 6, 7 y 8 rs.

Jarabe pectoral de Le-

brun.—Rue Daubine, núm. 16 en Paris

Curacion rápida y segura de los resfriados, catarros, tos ferrea, toses pertinaces y rebeldes, irritaciones, inflamaciones y todas las enfermedades del pecho.

Este jarabe ha sido aprobado y se prescribe diariamente por los primeros médicos de la academia de medicina en Paris

Precio, 12 rs. la botella. Se hallará en Madrid en el laboratorio del señor Calderon, calle del Principe, núm. 13. Sevilla, botica de S. Pablo. Cádiz, botica de Cano, calle de la Amargura.

Odontina y elixir Odon-

tálico. Nuevos dentrificios compuestos por M. Pellitier, miembro de la academia de medicina, inventor del sulfato de quina. Cada frasco o cada caja 20 rs. La mayor parte de los dentrificios usados hasta el día tienen por base sustancias ácidas que no blanquean los dientes sino alterando su esmalte. El célebre Pellitier, se ha dedicado a numerosos trabajos en esta parte, y sus investigaciones lo han conducido a componer la Odontina y Elixir Odontálico. Los títulos auténticos del inventor y la opinion favorable emitida respecto de estos dentrificios por diversas recopilaciones científicas, justifican la preferencia señalada que la dispensa el público escogido. La instrucion que se da con cada frasco indica la manera de usarlo. En Madrid, Laboratorio del señor Calderon, calle del Principe, núm. 13. En Sevilla botica de San Pablo de don Miguel Espinosa, calle de Bailen. En Cádiz, peluquería de Rey, calle de la Carne, número 118, y del Rosario, núm. 101.

Gran surtido de flores

francesas, muy finas, variadas y de gusto, en las que hay flores sueltas y los ramos con colgantes y sin ellos; están de moda para TEATRO y PASEO. Tienda del Escribano, calle Ancha, núm. 132, en donde hay tambien LAZOS y AORNOS de cinta para la cabeza, los que se venden al precio de la cinta.

ERRATA.—En el diario de ayer, en la lista de los exámenes de la Junta de Comercio, el abn no que aparece con el nombre de don Luis Arce, debe leerse don Luis Aute.

TEATROS.

PRINCIPAL.—La compañía lirica pondrá mañana en escena la ópera en 3 actos, titulada: GEMMA DE VERGI.—A las ocho y media.

CADIZ: 1850

Imprenta de D. M. J. de Uclés, editor responsable, calle de la Zarza, núm. 12.